

Column: On Inclusive Heathenry

Rubrik: Über inklusives Heidentum

Over the past year, and especially since the [Frith Forge](#) conference in Germany, I've noticed increasing use and discussion of the term "inclusive Heathenry."

Im vergangenen Jahr und besonders seit der Frith-Forge-Konferenz in Deutschland habe ich die zunehmende Verwendung und Diskussion des Begriffs „inklusives Heidentum“ bemerkt.

It often seems more of a rebranding than a revolutionary concept. Practitioners of [Ásatrú and Heathenry](#) have long taken sides over issues of inclusion, with some taking hard stances on either end of the spectrum and many situating themselves in a complicated middle ground.

Es scheint oft eher eine Umbenennung als ein revolutionäres Konzept zu sein. Praktizierende von Ásatrú und Heidentum haben sich lange über Fragen der Inklusion hinweggesetzt, wobei einige an beiden Enden des Spektrums hart Stellung bezogen haben und sich viele in einem komplizierten Mittelfeld befinden.

The battles that have raged for so long have been between positions that were often defined by the other side. The universalist position supposedly said that anyone could be Heathen – no questions asked. The folkish position supposedly said that only straight white people could be Heathen – with many questions asked.

Die Kämpfe, die so lange wüteten, waren zwischen Positionen, die oft von der anderen Seite definiert wurden. Die universalistische Position besagte angeblich, dass jeder Heiden sein könnte – keine weiteren Fragen. Die völkische Position besagte angeblich, dass nur heterosexuelle Weiße Heiden sein könnten - viele Fragen gestellt.

Whether these two poles were really so clearly defined for all who identified with or were identified with them in past decades can be debated. What seems to be happening now is a real hardening of positions that parallels the current hardening of sociopolitical positions more generally.

Ob diese beiden Pole für alle, die sich in den vergangenen Jahrzehnten mit ihnen identifizierten haben, oder mit ihnen identifiziert wurden, wirklich so klar definiert sind, kann diskutiert werden. Was jetzt zu geschehen scheint, ist eine echte Verhärtung von Positionen, die parallel zur gegenwärtigen Verhärtung gesellschaftspolitischer Positionen im Allgemeinen verläuft.

On one hand, members of multiple marginalized groups have become much more vocal in their demands for visibility, self-determination, and voice in the larger national and international discussion. Members of the LGBTQ+ community, of religious minorities, and of refugee populations have used social media to force traditional media to cover their stories. Populations most affected by police brutality have used the omnipresence of mobile phones to document their abuse and make it public. Those who have traditionally been the subject of political debates have taken political action to force politicians to address their own concerns, and they have themselves run for political office across the United States. From Colin Kaepernick to Laverne Cox to Rana Abdelhamid, younger people are resolutely fighting for positive change.

Auf der einen Seite sind die Mitglieder mehrerer marginalisierter Gruppen viel lauter in ihren Forderungen nach Sichtbarkeit, Selbstbestimmung und Stimme in der größeren nationalen und internationalen Diskussion. Mitglieder der LGBTQ + -Gemeinschaft, von religiösen Minderheiten und von Flüchtlingen haben soziale Medien benutzt, um traditionelle Medien dazu zu zwingen, ihre Geschichten zu behandeln. Populationen, die am stärksten von Polizeigewalt betroffen sind, haben die Omnipräsenz von Mobiltelefonen genutzt, um ihren Missbrauch zu dokumentieren und öffentlich zu machen. Diejenigen, die traditionell Gegenstand politischer Debatten waren, haben politische Maßnahmen ergriffen, um Politiker dazu zu bringen, ihre eigenen Anliegen anzusprechen, und sie haben sich selbst für politische Ämter in den Vereinigten Staaten eingesetzt. Von Colin Kaepernick über Laverne Cox bis Rana Abdelhamid kämpfen jüngere Menschen entschlossen für positive Veränderungen.

On the other hand, followers of white nationalist and other extreme right ideologies have also become much more vocal in their demands for power, enforcement of “traditional” social structures, and silencing of voices in the wider discussion through threats of violence. Overtly white supremacist and neo-Nazi individuals and organizations have staged protest marches throughout the western world and used social media to terrorize those who speak out against hate and to manipulate major media into magnifying their voices. In California, Illinois, North Carolina, Virginia, and Wisconsin, [self-proclaimed anti-Semites and white supremacists](#) have campaigned for public office this year and, in some cases, won Republican primaries.

Auf der anderen Seite sind Anhänger weißer Nationalisten und anderer rechtsextremer Ideologien viel lauter geworden in ihren Forderungen nach Macht, der Durchsetzung „traditioneller“ sozialer Strukturen und der Unterdrückung von Stimmen in der weiteren Diskussion durch Androhung von Gewalt. Überall in der westlichen Welt haben weiße, suprematistische und neonazistische Individuen und Organisationen unverhohlen Protestmärsche inszeniert und mit Hilfe sozialer Medien diejenigen terrorisiert, die sich gegen Hass aussprechen und die großen Medien manipulieren, um ihre Stimmen zu vergrößern. In Kalifornien, Illinois, North Carolina, Virginia und Wisconsin haben sich selbsternannte Antisemiten und weiße Rassisten in diesem Jahr für ein öffentliches Amt eingesetzt und in einigen Fällen auch republikanische Vorwahlen gewonnen.

Words, not deeds

Worte, keine Taten

As often happens, trends in religion reflect trends in the larger society. It has become commonplace for Heathen organizations large and small to include formal inclusive statements on their social media pages and websites. [Thor's Oak Kindred](#), the group I lead in Chicago, uses typical verbiage:

Wie so oft spiegeln sich Trends in der Religion in Trends in der großen Gesellschaft wider. Es ist für große und kleine heidnische Organisationen alltäglich geworden, formelle, inklusive Aussagen in ihre Social-Media-Seiten und Websites aufzunehmen. Thor's Oak Kindred, die Gruppe, die ich in Chicago führe, benutzt typische Ausdrücke:

Our members are kindred by choice and have chosen to embrace each other as family. We are proud of our diversity, and we stand against all discrimination on the basis of race, sex, orientation, identity, origin, ancestry, age, or ability.

Unsere Mitglieder sind nach Wahl und haben sich entschieden, einander als Familie zu umfassen. Wir sind stolz auf unsere Vielfalt und stellen uns gegen jegliche Diskriminierung aufgrund von Rasse, Geschlecht, Orientierung, Identität, Herkunft, Ahnen, Alter oder Fähigkeit.

Truth be told, such public statements are often disclaimers designed to distance the organization from white nationalist and overtly racist elements in the wider Heathen world. Much of the increased discussion of inclusiveness among Heathens is in reaction to the fact that the far right end of the Heathen spectrum has been following the far right end of the political spectrum in its move to increased stridency and dropping of dog whistles in favor of openly racist rhetoric.

Um ehrlich zu sein, sind solche öffentlichen Erklärungen oft Dementi, die dazu dienen, die Organisation von weißen nationalistischen und offen rassistischen Elementen in der weiteren heidnischen Welt zu distanzieren. Ein großer Teil der zunehmenden Diskussion über die Inklusivität unter den Heiden ist eine Reaktion auf die Tatsache, dass das äußerste rechte Ende des heidnischen Spektrums dem äußersten rechten Ende des politischen Spektrums in seiner Bewegung in seiner Bewegung zu einer stärkeren Scharfsinnigkeit und einem Wegfall von Versteckspielen zugunsten von offen rassistische Rhetorik gefolgt ist.

Stephen McNallen, founder and longtime leader of the Asatru Folk Assembly, is a case in point. After decades of distancing himself from white supremacists in interviews and using euphemistic language in his essays, he has [openly aligned himself](#) with white supremacist figures such as [Richard Spencer](#) and dropped the use of terms such as “European-descended peoples” and “people descended from the European tribes” in favor of declaring “[white people](#)” to be an embattled minority in threat of imminent extinction. The turn towards undeniably white nationalist rhetoric by McNallen and the younger leaders of his organization finally led the Southern Poverty Law Center to add the Asatru Folk Assembly to its [list of hate groups](#) in 2017.

Stephen McNallen, Gründer und langjähriger Leiter der Asatru Folk Assembly, ist ein typisches Beispiel dafür. Nach Jahrzehnten der Distanzierung von weißen Rassisten in Interviews und Verwendung euphemistischer Sprache in seinen Essays, hat er sich offen mit weißen Rassisten wie Richard Spencer verbunden und die Verwendung von Begriffen wie "europäisch abstammende Völker" und „Abkömmlinge von europäischen Stämmen“ zugunsten der Erklärung von „weißen Leute sind eine vom nahen Aussterben bedrohte Minderheit“ aufgegeben. Die Hinwendung zu unbestreitbar weißer nationalistischer Rhetorik von McNallen und den jüngeren Führern seiner Organisation führte schließlich dazu, dass das Southern Poverty Law Center 2017 die Asatru Folk Assembly auf seine Liste der Hassgruppen setzte.

The obvious overlap between right-wing Heathenry and far-right hate groups and its [coverage by mainstream media](#) has understandably driven declarations of inclusiveness by centrist and liberal Heathens. Especially for those of us who use our real names online when posting about Heathenry – as opposed to having accounts anonymized with Viking pseudonyms – and those of us who are openly Ásatrú in our professional lives, there are real consequences for being put in the same box as racist Heathens by a general populace that has no interest in parsing internal arguments in what they usually see as a fringe religion.

Die offensichtliche Überschneidung zwischen rechtsextremen Heidentum- und rechtsextremen Hassgruppen und ihrer Berichterstattung durch die Mainstream-Medien hat verständlicherweise Deklarationen der Integration von zentristischen und liberalen Heiden ausgelöst. Besonders für diejenigen von uns, die unsere echten Namen online verwenden, wenn sie über Heidentum schreiben - im Gegensatz zu Benutzerkonten anonymisiert mit Wikinger-Pseudonymen - und diejenigen von uns, die offen Ásatrú in unserem Berufsleben offen sind, gibt es echte Konsequenzen dafür, in dieselbe Schublade wie rassistische Heiden von einer allgemeinen Bevölkerung gesteckt zu werden, die kein Interesse daran hat, interne Argumente in dem, was sie normalerweise als Randleidung sehen, zu analysieren.

A university dean once told me to my face that my religion “has no validity.” The head of a national interfaith organization barred me from working with his organization after he found anti-Semitic rhetoric on a folkish Heathen website. Two professors of medieval studies told me that my critique of racism within their field was invalid because anyone studying Norse mythology must be doing so to promote white nationalism. The list goes on.

Ein Universitätsdekan hat mir einmal ins Gesicht gesagt, dass meine Religion „keine Gültigkeit hat“. Der Leiter einer nationalen interreligiösen Organisation hat mich daran gehindert, mit seiner Organisation zu arbeiten, nachdem er antisemitische Rhetorik auf einer völkischen heidnischen Website gefunden hatte. Zwei Professoren der mittelalterlichen Studien erzählten mir, dass meine Kritik am Rassismus auf ihrem Gebiet ungültig sei, weil

jeder, der die nordische Mythologie studiert, dies tun müsse, um den weißen Nationalismus zu fördern. Die Liste geht weiter.

Now, I'm doing fine, but it's undeniable that even those who should know better are happy to lump all Heathens in with the worst elements who associate themselves with Heathenry. It's completely understandable that Heathens of positive intent would feel the need to make public declarations against bigotry.

Nun, mir geht es gut, aber es ist unbestreitbar, dass selbst diejenigen, die es besser wissen sollten, froh sind, alle Heiden mit den schlimmsten Elementen in Verbindung zu bringen, die sich mit Heidentum verbinden. Es ist völlig verständlich, dass Heiden mit positiver Absicht das Bedürfnis verspüren, öffentliche Erklärungen gegen Bigotterie abzugeben.

Yet the question must be asked: what do these announcements, pronouncements, and denouncements accomplish? What is actually changed in the world by all of these declarations, exclamations, and proclamations?

Doch die Frage muss gestellt werden: Was bewirken diese Ankündigungen, Äußerungen und Denunziationen? Was ändert sich tatsächlich in der Welt durch all diese Erklärungen, Ausrufe und Proklamationen?

Yes, we should make these public statements. We need to be sure that those declaring that straight whiteness is a prerequisite for participating in these religions aren't allowed to dominate the discourse about them. This is good and necessary work, but will it change the minds of non-Heathens who tar us all with the same brush? Will writing blog posts about how awful racist Heathenry is really make a meaningful difference in offline life?

Ja, wir sollten diese öffentlichen Erklärungen abgeben. Wir müssen sicher sein, dass diejenigen, die erklären, dass ordentliches Weissein eine Voraussetzung für die Teilnahme an diesen Religionen ist, nicht den Diskurs über sie dominieren dürfen. Das ist gute und notwendige Arbeit, aber wird es die Gedanken von Nicht-Heiden verändern, die uns alle über den gleichen Kamm scheren? Wird Blog-Posts darüber schreiben, wie schrecklich rassistisches Heidentum ist, wirklich einen wesentlichen Unterschied im Offline-Leben machen?

We can parse names, oaths, phrasing, slogans, manifestos, and hashtags until our fingers cramp from furious typing, yet both racist Heathens and non-Heathens who consider us all crypto-racists will still attack us on principle.

Wir können Namen, Eide, Phrasierungen, Slogans, Manifeste und Hashtags analysieren, bis uns die Finger vor wütendem Tippen krampfen, aber sowohl rassistische Heiden als auch Nicht-Heiden, die uns alle als Krypto-Rassisten betrachten, werden uns grundsätzlich weiter angreifen.

The determined insistence that “we are not Nazis” can also, at times, paste over the racism and bigotry within ourselves and our communities – prejudice that doesn’t openly fly the swastika, but permeates so much of society with a more shadowy and subtle presence. When reduced to “we are not that,” the resolute insistence that we are already inclusive can be used to shut down discussion of diversity that addresses the white elephant in rooms full of white people. The whiteness of inclusive Heathenry can sometimes be blinding.

Das entschlossene Beharren, dass „wir keine Nazis sind“, kann manchmal auch den Rassismus und die Bigotterie in uns selbst und in unseren Gemeinschaften überlagern - Vorurteile, die nicht offen das Hakenkreuz flattern lassen, sondern einen Großteil der Gesellschaft mit einem eher schattenhaften und subtilen Gegenwart durchdringen. Wenn wir auf „wir sind das nicht“ reduziert sind, kann das entschlossene Beharren darauf, dass wir bereits inklusiv sind, genutzt wird, um die Diskussion über die Vielfalt zu beenden, die den weißen Elefanten in Räumen voller weißer Menschen anspricht. Die Weiße des inklusiven Heidentums kann manchmal blenden.

Deeds, not words

Taten, nicht Worte

I believe that we are our deeds, and I believe that our actions matter more than our intentions.

Ich glaube, dass wir unsere Taten sind, und ich glaube, dass unsere Handlungen wichtiger sind als unsere Absichten.

There is great value in crafting well-written and thoughtful statements to share with the wider public in print and online, but the words should be backed up with deliberate action. If we want to really send a strong message about inclusiveness in Heathenry and about the inclusive nature of Heathenry, we must take real steps to truly realize and reify inclusivity itself.

Es ist von großem Wert, gut geschriebene und bedächtige Stellungnahmen zu verfassen, die in Druck und Online mit der breiteren Öffentlichkeit geteilt werden, aber die Worte sollten durch bewusste Aktionen bestätigt werden. Wenn wir wirklich eine starke Botschaft über die Inklusivität in Heidentum und über die inklusive Natur des Heidentums aussenden wollen, müssen wir echte Schritte unternehmen, um die Inklusivität selbst wahrzunehmen und zu konkretisieren.

Rather than defining *inclusive Heathenry* in negative terms as “not racist and not Nazi,” let’s define it in positive terms to mean “celebrating the inclusion of diverse peoples in our communities both religious and secular.” Let’s show the world that we not only oppose exclusion in principle, but that we actively promote inclusion through our actions.

Anstatt inklusives Heidentum in negativer Weise als „nicht rassistisch und nicht nationalsozialistisch“ zu definieren, wollen wir es im positiven Sinne so definieren, dass wir „die Einbeziehung verschiedener Völker in unsere religiösen und weltlichen Gemeinschaften feiern“. Zeigen wir der Welt, dass wir nicht nur dem Ausschluss grundsätzlich widersprechen, sondern dass wir aktiv die Inklusion durch unser Handeln fördern.

In 1913, Mohandas K. Gandhi wrote:

Im Jahr 1913 hat Mohandas K. Ghandi geschrieben

We but mirror the world. All the tendencies present in the outer world are to be found in the world of our body. If we could change ourselves, the tendencies in the world would also change. As a man changes his own nature, so does the attitude of the world change towards him. This is the divine mystery supreme. A wonderful thing it is and the source of our happiness. We need not wait to see what others do.

Wir spiegeln aber die Welt wider. Alle Tendenzen, die in der äußeren Welt vorhanden sind, finden sich in der Welt unseres Körpers. Wenn wir uns selbst verändern könnten, würden sich auch die Tendenzen in der Welt ändern. Wenn ein Mensch seine eigene Natur verändert, verändert sich auch die Einstellung der Welt zu ihm. Dies ist das höchste göttliche Geheimnis. Eine wunderbare Sache und die Quelle unseres Glücks ist es. Wir müssen nicht warten, um zu sehen, was andere tun.

We should keep telling the world that we are inclusive, but we should also embrace inclusivity and live lives based upon it. Only by doing so and by taking the actions that logically follow can we truly change ourselves and the societies in which we live.

Wir sollten der Welt immer wieder sagen, dass wir für jedermann frei zugänglich sind, aber wir sollten auch Inklusivität annehmen und darauf basierende Leben führen. Nur indem wir dies tun und die Maßnahmen ergreifen, die logisch folgen, können wir uns selbst und die Gesellschaften, in denen wir leben, wirklich verändern.

I should clarify what I mean by taking action. I specifically mean setting aside the urge to write sternly worded online posts, to add virtual badges to profile pictures, to wear safety pins as markers of liberality, and to continue to situate ourselves in the world of symbolic gestures. I mean to take actual action, to do definite deeds, and to make our presence felt in the wider world in a way that promotes real inclusiveness.

Ich sollte klarstellen, was ich mit handeln meine. Ich meine damit ausdrücklich, den Drang beiseitezulegen, streng formulierte Online-Beiträge zu schreiben, virtuelle Abzeichen zu Profilbildern hinzuzufügen, Anstecknadeln als Zeichen der Liberalität zu tragen und sich weiterhin in der Welt der symbolischen Gesten zu positionieren. Ich meine tatsächlich zu handeln, konkrete Maßnahmen zu ergreifen, bestimmte Taten zu vollziehen und unsere Präsenz in der weiteren Welt in einer Weise fühlbar zu machen, die echte Inklusivität fördert.

Do you believe that hospitality for the guest is a value at the core of Heathenry? If so, let's make that value manifest outside of our insular and tribal Heathen communities and truly live the ancient ideal in the modern world. Step up and support refugees by backing politicians who forward beneficial programs for them and by standing against government officials who harass, imprison, and abuse them. Provide financial support for refugee networks and centers that help those in need. Volunteer to teach, to provide child care, or to use whatever skill set is at your disposal. Our everyday world is bigger and more diverse than the Viking hall of old. Our sense of hospitality needs to be likewise larger and more inclusive.

Glaubst du, dass Gastfreundschaft für den Gast ein Wert ist, der den Kern von Heidentum ausmacht? Wenn ja, lass uns diesen Wert außerhalb unserer heidnischen Insel- und Stammesgemeinschaften manifestieren und wahrhaftig das alte Ideal in der modernen Welt leben. Geh auf Flüchtlinge zu und hilf, indem du Politiker unterstützt, die nützliche Programme für sie vorschlagen, und indem du dich gegen Regierungsbeamte stellst, die sie belästigen, einsperren und missbrauchen. Gib finanzielle Unterstützung von Flüchtlingsnetzwerken und -zentren, die Bedürftigen helfen. Hilf zu unterrichten, um Kinderbetreuung zu bieten, oder alle Fähigkeiten zu nutzen, die dir zur Verfügung steht. Unsere Alltagswelt ist größer und vielfältiger als die alte Wikingerhalle. Unser Sinn von Gastfreundschaft muss ebenfalls größer und umfassender sein.

Do you believe that [wyrd weaves its way](#) through generations? If so, let's do the work to address the wrongs of the past, stand against the wrongs of the present, and take action for the benefit of the future. Ask the nearest Jewish community center for events and materials about the Holocaust, then invite other Heathens to attend and to study the materials. Volunteer to work for political candidates running against the self-avowed anti-Semites now running for political office. Show up to remove Nazi graffiti and to repair damage done to Jewish cemeteries and synagogues by far right extremists. The tired excuse that "I should not be held responsible for things that happened before I was born" is incompatible with belief in the workings of wyrd across generations.

Glaubst du, dass sich Wyrd durch Generationen webt? Wenn ja, machen wir die Arbeit, um das Unrecht der Vergangenheit anzugehen, sich gegen das Unrecht der Gegenwart zu wehren und Maßnahmen zugunsten der Zukunft zu ergreifen. Fragen Sie das nächstgelegene jüdische Gemeindezentrum nach Veranstaltungen und Materialien zum Holocaust und lade dann andere Heiden zum Teilnehmen, die Materialien zu studieren, ein. Freiwillige Arbeit für politische Kandidaten, die gegen die selbsternannten Antisemiten antreten, die jetzt für ein politisches Amt kandidieren. Erscheine um Nazi-Graffiti zu entfernen und Schäden zu reparieren, die auf jüdischen Friedhöfen und Synagogen von Rechtsextremisten begangen wurden. Die mühevoll entschuldigende, dass „ich nicht verantwortlich gemacht werden sollte für Dinge, die vor meiner Geburt geschahen“, ist unvereinbar mit dem Glauben an das Wirken von Wyrd über Generationen hinweg.

Do you believe that Ásatrú and Heathenry are world-affirming religions? If so, let's acknowledge that bigotry, injustice, and suffering are real forces of darkness in this world that can't be prayed away. Let's volunteer our help in whatever capacity we are able – legal work, office work, janitorial work, donations of funds earned through our own work – for the groups that are on the front lines fighting for equality, justice, and peace: the National Association for the Advancement of Colored People, the Southern Poverty Law Center, the American Indian College Fund, and all the other organizations that seek to raise peoples who have been pushed down by institutionalized racism throughout the centuries, who continue to be held down by the very institutions that so many of us continue to benefit from in some fashion. To truly affirm the world means to take action that affirms positive change in this world.

Glaubst du, dass Ásatrú und Heidentum weltbejahende Religionen sind? Wenn dem so ist, lass uns anerkennen, dass Bigotterie, Ungerechtigkeit und Leiden echte Kräfte der Dunkelheit in dieser Welt sind, die nicht weg gebetet werden können. Lass uns unsere Hilfe in jeder uns zur Verfügung stehenden Kapazität anbieten - Rechtsarbeit, Büroarbeit, Hausmeisterarbeit, Geldspenden durch unsere eigene Arbeit - für die Gruppen, die an vorderster Front für Gleichheit, Gerechtigkeit und Frieden kämpfen: der Nationalverband für die Förderung farbiger Menschen, das Southern Poverty Law Center, den American Indian College Fund und all die anderen Organisationen, die versuchen, Menschen zu erwecken, die im Laufe der Jahrhunderte von institutionalisiertem Rassismus unterdrückt wurden und die immer noch von diesen Institutionen nieder gehalten werden, von denen so viele von uns in irgendeiner Weise profitieren. Die Welt wirklich zu bejahen bedeutet, Maßnahmen zu ergreifen, die positive Veränderungen in dieser Welt bestätigen.

Do you believe that Ásatrú and Heathenry should be inclusive? If so, let's put in the hard work to truly make them so. If your Heathen community, organization, or event is made up entirely of white people, contact the Heathen groups that include practitioners who come from Jewish, African, Hispanic, Latin American, and all other backgrounds, and ask them for advice on building a more inclusive religious community of your own. If you truly believe that the Old Gods do indeed call to good people of all backgrounds all around the world, ask yourself what is intrinsic to your own community that only attracts white people. I'm not talking about missionary work, despite the fact that many Heathen individuals and organizations actually do missionary work while calling it something else, like "public pub moots" or "inviting interested friends to blót." I'm talking about real inclusion, about putting your belief that the gods can be heard by all open persons into practice, about actually including individuals from diverse backgrounds in your community. (If you ask, "Why would a black person, or a Latinx person, or a Jewish person be interested in Heathenry?" – you just might be folkish, after all.)

Glaubst du, dass Ásatrú und Heidentum inklusiv sein sollten? Wenn ja, lass uns hart daran arbeiten, um sie wirklich so zu machen. Wenn deine heidnische Gemeinschaft, Organisation oder Veranstaltung ausschließlich aus weißen Menschen besteht, kontaktiere die heidnischen Gruppen, die Praktizierende aus jüdischer, afrikanischer, hispanischer, lateinamerikanischer und allen anderen Bereichen umfassen, und bitte sie um Ratschläge zum Aufbau von mehr Inklusion deiner eigenen Religionsgemeinschaft. Wenn du wirklich glaubst, dass die Alten Götter tatsächlich die Aufmerksamkeit guter Menschen mit allen Hintergründen auf der ganzen Welt erwecken, frage dich selbst, was deiner eigenen Gemeinschaft innewohnt, die nur Weiße anzieht. Ich spreche nicht über Missionsarbeit, obwohl viele heidnische Individuen und Organisationen tatsächlich Missionsarbeit leisten, während sie das etwas anderes nennen,

wie „öffentliche Stammtische“ oder „Einladung interessierte Freunde zum blót“. Ich spreche von echter Inklusion, darüber dass du glaubst, dass die Götter von allen offenen Menschen in der Praxis gehört werden können, und dass du tatsächlich Menschen mit unterschiedlichen Hintergründen in deine Gemeinschaft mit einbeziehst. (Wenn du fragst: „Warum sollte eine schwarze Person, ein Latino oder eine jüdische Person an Heidentum interessiert sein?“ – du magst am Ende doch völkisch sein.)

So there it is. I believe that inclusive Heathenry should be something centered on actively promoting and embracing inclusion. I believe that actions matter and that we live in an era when right action is needful. Do I myself need to do better at all the things discussed above? As a former vice presidential candidate famously declared, you betcha! We all do. Let's lift each other up and do good in this world. Let's stand for something positive, not just against something negative. Let's work towards making inclusive Heathenry a truly diverse force that can change the world for the better.

Also da ist es. Ich glaube, dass inklusives Heidentum etwas sein sollte, das sich darauf konzentriert, Inklusion aktiv zu fördern und zu unterstützen. Ich glaube, dass Taten wichtig sind und dass wir in einer Zeit leben, in der richtiges Handeln notwendig ist. Muss ich selbst bei all den oben besprochenen Dingen besser sein? Wie ein ehemaliger Vizepräsidenten-kandidat bekanntermaßen erklärt hat: Aber sowas von! Das machen wir alle. Lasst uns einander ermutigen und Gutes tun in dieser Welt. Lasst uns für etwas Positives stehen, nicht nur gegen etwas Negatives. Lasst uns daran arbeiten, das inklusive Heidentum zu einer wirklich vielfältigen Kraft zu machen, die die Welt zum Besseren verändern kann.

The views and opinions expressed by our diverse panel of columnists and guest writers represent the many diverging perspectives held within the global Pagan, Heathen and polytheist communities, but do not necessarily reflect the views of The Wild Hunt Inc. or its management.

Die Ansichten und Meinungen, die von unserem vielfältigen Gremium von Kolumnisten und Gastautoren zum Ausdruck gebracht wurden, repräsentieren die vielen unterschiedlichen Perspektiven innerhalb der globalen heidnischen, heidnischen und polytheistischen Gemeinschaften, spiegeln jedoch nicht unbedingt die Ansichten von The Wild Hunt Inc. oder dessen Management wider.